

MMA regional realizó cuenta pública

El seremi del Ministerio del Medio Ambiente (MMA) de Antofagasta, Gustavo Riveros, encabezó la presentación de la cuenta pública correspondiente a la gestión 2024, instancia en la que resaltó los avances más significativos alcanzados por la cartera en el último año.

La presentación comenzó con una revisión del trabajo desarrollado en el área de calidad del aire, enfocándose particularmente en el proceso de elaboración del Plan de Descontaminación Atmosférica (PDA) para la ciudad de



SE DESTACÓ DECLARATORIA DE SANTUARIO NATURAL DE RÍO LOA

Calama y su área circundante.

En cuanto a la protección de los recursos naturales y la biodiversidad, la autoridad, entre otras gestiones, destacó que en

agosto de 2024 fue declarado Santuario de la Naturaleza "Desembocadura Río Loa", ecosistema de carácter birregional ya que se ubica entre Tarapacá y Antofagasta. 🌿